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Sehr geehrter Herr Ministerpräsident, 
Sehr geehrte Minister für Finanzen und Bildung, Jugend und Sport, 
 
bereits seit mehreren Jahren steht der Neubau des Hortes im Ortsteil Groß Gaglow auf der 
Investitionsliste der Stadt Cottbus. Im Jahr 2013/2014 wurde die Planung auf den Weg 
gebracht und über bewilligte Mittel aus dem FAG des Landes Brandenburg 2014 bezahlt. 
Auch die Mittel für die Bauausführung waren über das FAG u.a. für den Hortneubau von der 
Stadt beantragt und in Aussicht gestellt (siehe Anlagen FAG). So rechneten wir für 2014/2015 
mit der Bauausführung bis dann Ende 2014 die Hiobsbotschaft der Streichung aller 
beantragten Investitionen über die FAG Mittel von der Landesregierung kam. 
Das löste bei uns ( Stadtverwaltung, Ortsbeirat, Johanniter Unfallhilfe als Träger der 
Einrichtung und vor allem bei den Kindern und Eltern der Einrichtung) völliges 
Unverständnis aus und verstärkte den Eindruck der Unzuverlässigkeit  der aktuellen 
Politik der Landesregierung. 
Der Hort Groß Gaglow war in den 70-ger Jahren als provisorischer Barackenbau mit viel 
Asbest als Übergangslösung errichtet worden, der im Laufe der Jahre nicht mehr den 
Anforderungen (Räumlichkeiten, technische Bedingungen, Arbeitsschutz u.a.) entspricht. 
Unbeachtet der unzureichenden Bedingungen, leisten die Erzieherinnen und Erzieher eine 
hervorragende und engagierte pädagogische Arbeit für ca. 200 Kinder in Kombination und 
Doppelnutzung der Räume der benachbarten "Reinhard Lakomy" Grundschule.              
Davon konnte sich auch Minister Baaske bei seinem Arbeitsbesuch am 16.01.2016 
überzeugen und hat das auch in seinen Gesprächen bestätigt.                                                                                                                 



Nach der Absage der Mittel aus dem FAG hat die Stadtverwaltung erneut Mittel über das 
Kommunalinvestionsförderprogramm für das Vorhaben beantragt. Die StVV  hat mit der 
Beschlussvorlage I-019/16  vom 25.05.16 diesen Antrag erneut bestätigt.(Anlage)               
Bis heute liegt dazu noch keine Entscheidung des Landes vor. 
Mit einer Unterschriftenaktion anlässlich des 21. Kinder- und Familienfestes am 04.06.2016 
haben Eltern, Großeltern, Kinder und Bürgerrinnen und Bürger unseres Ortsteiles der 
Forderung nach der kurzfristigen Bewilligung der notwendigen Mittel und dem Hortneubau 
Nachdruck verliehen. Mit der Bewilligung könnte umgehend der erste Spatenstich und 
die dringend notwendige Baumaßnahme in die Tat umgesetzt werden. Damit würde die 
Landesregierung auch ihre Glaubwürdigkeit in eine zum Wohl unserer Kinder 
orientierten Politik an konkreten Schritten nachweisen können. 
 
In der Hoffnung auf eine positive Antwort / Entscheidung im Interesse unserer Kinder. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

 
Dieter Schulz 
Ortsvorsteher 
Stadtverordneter und 
Vorsitzender Ausschuss Bildung, Schule, Sport, und Kultur 
 
 
 
Anlagen: 
- beantragte FAG Mittel der Stadt Cottbus 2014 bis 2018 
- Beschluss der StVV Cottbus vom 25.05.16 
- Unterschriftenlisten (über 100 Unterschriften von Eltern, Kinder und Bürger) vom 04.06.16 
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